

LA TERRASSE

4 OCTOBRE 2017

Les Fantômes de Tiphaine Raffier au Théâtre du Nord

Elle a beaucoup lu. Jusqu'à l'écoeurement. Tiphaine Raffier offre cette matière aux comédiens et les met en scène. Formée au Théâtre du Nord, membre du collectif d'artistes de cette scène lilloise, elle y propose son troisième spectacle, *France-fantôme* pour sept acteurs et trois musiciens. Un spectacle choral, sur un thème de science-fiction.

« L'idée de construire un monde avec le prétexte de la science-fiction comme terrain de jeu philosophique. La science-fiction est souvent classée comme un sous-genre peu traité au théâtre car on imagine toujours la littérature ou le cinéma seuls capables de mettre en jeu les forces imaginatives du lecteur. Mais au théâtre nous avons les moyens comme au cinéma de représenter cela. Le théâtre est avant tout du présent et de l'incarnation ; moi je parle d'une histoire de réincarnation. Cela tombe bien ! » (Tiphaine Raffier)